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VISITAS

Recebi a visita da Silvânia Fala Sil, que foi candidata a 
vereadora do Progressistas nas últimas eleições, e bati 
um papo com o vereador eleito do PP, Jair Ferrraz

Dia de atendimentos no 
escritório e estive com 
a vereadora reeleita 
Gláucia da Saúde; com o 
vereador reeleito Abatenio 
e representantes da Chapa 
LibertAÇÃO OAB: a candidata 
a presidente, Rosiris Cerizze, o 
candidato a vice-presidente, 
Danilo Peres, o diretor de 
Relações Institucionais, Gilson 
Montes, e a advogada Cris 
Chaves; e com o Ceará, 
presidente da Associação de 
Moradores do Bairro Osvaldo 
Rezende

Lideranças de Uberlândia

Sexta de Atendimentos



VISITAS
Tive a oportunidade de conversar com representantes do 

Progressistas de diversas cidades e lideranças de outros 

partidos também:

A presidente do Progressistas 
de Paracatu, Nathália Serato, 
e as vereadoras eleitas pelo 
PP professora Eliete e Sara 
Diniz

O presidente do 
Progressistas de 
Tupaciguara, Adriano, a 
vereadora reeleita Kézia 
Gomes e o vereador 
reeleito Juninho da 
Padaria

Os vereadores eleitos de 
Patrocínio Paulinho Peúca 
e o Túlio do Salitre do PP, a 
Mariana Pires e a Nayane 
Estefane

 A presidente do 
Progressistas de Araxá, 
Paula Valeriano, e a 
assistente social e 
coordenadora de saúde 
mental do município 
Alessandra Silva



VISITAS

Com muita alegria, recebi  
o jornalista Zacharias, 

de Ituiutaba, e o diretor-
presidente do Hospital São 

José da cidade, Ramon 
Miranda, que vieram me 
entregar um Diploma de 

Benfeitor. Tive a honra de fazer 
parte dessa história com a 

destinação de R$ 1,2 milhão 
em recursos para a instituição

Encontrei com a advogada 
Kethullyn Brasileiro, que 

foi candidata a vereadora 
do Progressistas, e com o 

vereador reeleito também do 
PP, Zezinho Mendonça

Tive o prazer de conversar 
com os vereadores de São 
Gonçalo do Abaeté Cláudio 
Alves, presidente da Câmara, 
e Savinho do Progressistas 
sobre o atendimento 
especializado às pessoas com 
Transtorno do Espectro Autista 
(TEA). Em Uberlândia, temos 
um centro que é referência

Reconhecimento que fortalece o trabalho

Conversando sobre política

Cuidado pessoas com TEA



VISITAS

Mais de 80% das 
propriedades rurais do Brasil 
são de pequenos produtores 
e foi sobre a importância 
deles que conversei com o 
Ademar José e com o Cláudio 
Rodrigues da Associação 
dos Pequenos Produtores de 
Jatobá

Diretamente de 
Barbacena, recebi o 
Reynaldo Freitas, que é 
ex-diretor da imprensa 
oficial do município 

Seja na Câmara 
Federal ou na 
Assembleia Legislativa, 
nosso compromisso 
com os mineiros é o 
mesmo. Fiquei muito 
feliz com a visita do 
deputado estadual 
Raul Belém

Eles são a maioria

Visita de Barbacena

Minas com orgulho



VISITAS

Você sabia que aqui em 
Uberlândia nós temos 
mais de 60 feiras livres? 
Centenas de trabalhadores 
e consumidores frequentam 
esses espaços. Foi sobre isso 
que conversei com o Thiago 
Silveira e com o presidente do 
Sindicato dos Feirantes, Anibal

Eu, Odelmo e o vereador 
eleito Jair Ferraz nos reunimos 
com o atual presidente 
do Sindicato Rural, Thiago 
Fonseca e demais membros 
da diretoria para uma 
conversa sobre o presente e o 
futuro do agronegócio

Me reuni com o vereador 
reeleito de Uberlândia, 
Anderson Lima

Feira em pauta

Sindicato Rural de Uberlândia

Vereador de Uberlândia



AÇÕES

Novembro Azul 

Abertura Museu Arte Sacra

Mutirão de Castração

 Acompanhei a inauguração 
do novo Museu de Arte Sacra 
na antiga Escola Estadual Dr. 
Duarte. O prédio foi cedido à 
Diocese de Uberlândia para 
as obras sociais

Neste mês, demos início 
no Sindicato Rural a mais 
uma etapa do Mutirão de 
Castração de cães e gatos, 
realizado pela Prefeitura de 
Uberlândia em parceria com 
a ONG Ajuda

No Hospital Municipal, lançamos a campanha Novembro Azul 
com a realização de centenas de procedimentos voltados para a 
saúde dos homens, como consultas, exames e cirurgias. Essa ação 
contou com recursos do meu mandato



AÇÕES

Reunião AMVAP

MEGACON 2024

Circuito Pesca Esportiva

Participei de um encontro 
com os prefeitos eleitos da 
nossa região, organizado pela 
Associação dos Municípios 
da Microrregião do Vale 
do Paranaíba (AMVAP). 
O principal objetivo foi 
reforçar a importância do 
associativismo entre os 
gestores e os benefícios dessa 
união

Odelmo e eu estivemos na 
abertura do maior evento 
imobiliário de nossa cidade, 
o MEGACON 2024. Iniciativa 
do Sinduscon-TAP, com apoio 
da Prefeitura, que incentiva a 
construção civil e a habitação 
em Uberlândia

Prestigiei a 3ª etapa do 1º 
Circuito de Pesca Esportiva 
de Uberlândia, realizada no 
Recanto Guaritá. O evento 
foi um grande sucesso 
desde o início, mobilizando 
participantes até mesmo 
de outros estados. Foi uma 
alegria enorme dar vida a 
esse projeto, que inaugurou a 
história do esporte na cidade 
e fortaleceu a prática em 
toda a região



AÇÕES

Inclusão Importa

Capacita 11

Combate à Dengue

Fui até o Sesi Gravatás 
prestigiar a celebração 
antecipada do Dia 
Internacional da Pessoa com 
Deficiência. Uma festa linda 
e que mostrou que a inclusão 
deve fazer parte de nossas 
vidas em todas as áreas

 Tivemos a 3ª edição do Capacita 11, Seminário de Capacitação 
Política promovido por mim e pela Fundação Francisco 
Dornelles. Tivemos a alegria de reunir dezenas de prefeitos, 
vices, vereadores eleitos e reeleitos e lideranças de várias 
cidades da região para falar sobre comunicação, realização de 
eventos, transição de governo e início do mandato

Estive na Prefeitura 
de Uberlândia para 
acompanhar o anúncio de 
várias ações do município 
para combater a dengue. 
Precisamos nos unir e 
começar os cuidados dentro 
de nossas casas



AÇÕES

Inauguração EMEI

Confraternização Sindicato Rural

Acompanhei a inauguração da Escola Municipal de 
Educação Infantil Ivo Zanatta, no bairro Jardim das 
Hortências. A nova unidade atenderá 300 crianças de 
quatro meses a cinco anos

As confraternizações já começaram e estive na 
celebração promovida pela diretoria do Sindicato Rural 
de Uberlândia



AÇÕES

A convite dos fundadores, Zé Antônio, Magda, Thiago Silveira 
e toda a família, eu e Odelmo prestigiamos a inauguração da 
ampliação do complexo de produção de leite da Xapetuba 
Agropecuária. São décadas de trabalho na pecuária leiteira, 
que tanto contribuem para a economia e fortalecimento do 
agro em nossa região

Comitiva de Goiânia

Eu e Odelmo recebemos a visita de Sandro Mabel, prefeito 
eleito de Goiânia, e sua comitiva para conhecer as políticas 
públicas de gestão de resíduos implementadas em 
Uberlândia. Durante nosso encontro, falamos sobre as 
iniciativas que priorizam o meio ambiente, a sustentabilidade 
e a qualidade de vida da população

Dedicação à Pecuária Leiteira



EM BRASÍLIA

Reunião Bancada

Reunião DNIT

Encontro Sistema CNA

Plenário

Neste mês, tivemos 
reuniões da Bancada 
Mineira para falar sobre 
os projetos e destinação 
de recursdos para 2025

Estive na sede do DNIT 
para falar com o diretor 
Fabrício Galvão sobre 
uma solução para o trevo 
do Vau de Uberlândia

Participei de um 
encontro no Sistema 
CNA para falar sobre a 
COP 29 e os preparativos 
para a COP30 que 
acontece no Brasil

No Plenário, além de 
discursar na tribuna sobre 
problemas enfrentados pela 
falta de repasse do Governo 
Federal, levei o vereador 
eleito de Uberlândia Jair 
Ferraz para conhecer o 
espaço de discussão e 
votação de leis



EM BRASÍLIA

Comissão da Mulher

Lideranças Frutal 

PCMG

Reitor UFSJ

Sou membro da 
Comissão Mista da 
Mulher e estive no Senado 
Federal acompanhando 
audiências públicas

 É sempre um prazer 
receber visitas da região no 
Gabinete 658, e uma delas 
foi do vereador reeleito 
de Frutal Alex Freitas e o 
presidente do PP local, 
Gustavo Nardi

 Recebi a delegada 
Vanessa e a 
investigadora Ana 
Patrícia da Polícia Civil 
de Minas Gerais

 O reitor-professor da 
Universidade Federal de 
São João Del Rei, Marcelo 
Pereira de Andrade teve 
um encontro comigo para 
apresentar projetos da 
universidade



EM BRASÍLIA

Votações 

Leite na CAPADR

Reunião FPA

Equipe da Ebserh

Na penúltima semana 
do mês, aprovamos na 
Câmara o requerimento 
de urgência do Projeto de 
Lei que altera a Política 
Nacional de Prevenção 
e Controle do Câncer e 
aprovamos o projeto de 
lei que regulamenta o 
mercado de carbono no 
Brasil

Na útima semana de 
novembro, foi aprovado 
na Comissão de 
Agricultura o Projeto de 
Lei de minha autoria que 
proíbe a fabricação e a 
comercialização de leite 
sintético no Brasil

Estive na reunião da 
frente Parlamentar 
da Agropecuária que 
teve como pauta 
reciprocidade ambiental 
e bioinsumos

Recebi a equipe da 
Empresa Brasileira de 
Serviços Hospitalares



EM BRASÍLIA

Encontro CNA

Bancada Progressistas

Sempre Líder

Prefeito Gurinhatã

Junto com meu 
companheiro de trabalho 
e de vida, participamos 
de um encontro na CNA 
junto com o presidente da 
entidade, Dr. João Martins 
e lideranças políticas e do 
setor 

Encontro da Bancada do 
Progressistas na residência 
oficial do presidente da 
Câmara, Arthur Lira e 
confraternizamos com o 
líder Luizinho, o presidente 
do PP, Ciro Nogueira e 
meus colegas senadores e 
deputados

Na visita do Odelmo 
na Câmara dos 
Deputados, visitamos 
a liderança do partido 
Progressistas e fomos 
ao Plenário 

Recebi o prefeito 
eleito de Gurinhatã, 
Douglas Valente 



EM BRASÍLIA

Lideranças Comendador Gomes 

Reunião STF

O prefeito eleito de Comendador Gomes 
Reginaldo e o Thiago, presidente do PP da 
cidade, estiveram comigo no gabinete

Eu e Odelmo estivemos no Supremo Tribunal Federal 
(STF) para encontrar com a Ministra Cármen Lúcia 
para falar sobre os graves equívocos da nova regra 
de distribuição do ICMS da educação, que está sendo 
questionada na Suprema Corte



BORA POR MINAS

Na minha primeira ida 
até Araxá, prestigiei o 23º 
Encontro da Hotelaria, me 
encontrei com o prefeito 
reeleito do município Robson 
Magela e, em seguida, com 
os vereadores e suplentes 
da próxima gestão. Dias 
depois, voltei até a cidade 
para participar da abertura 
oficial do Encontro CIMINAS 
2024. Dezenas de prefeitos 
de toda a região se reuniram 
para falar sobre os desafios 
da gestão pública e a 
importância da cooperação 
entre as cidades

 Fui até a capital mineira 
no dia 20 de novembro 
para prestigiar a 12ª 
Semana Internacional 
do Café, um dos maiores 
eventos do setor no 
mundo. Tive a alegria de 
participar da abertura 
com diversas autoridades 
e representantes

Araxá 

Belo Horizonte




